

SIPH : ventes en hausse de 6,7% au T1

Écrit par Administrator

Jeudi, 31 Mai 2012 08:13 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 12:55

PARIS (MPE-Média) – Le chiffre d'affaires total réalisé par la Société Internationale de Plantations d'Hévéas (SIPH) a baissé de 6,3% au premier trimestre 2012 comparé à celui du T1 2011, à 88,3 millions d'euros contre 94,2 M€ un an plus tôt, annonce le groupe.



Jeunes plants d'hévéa au Libéria (ph SD SIPH)

Le prix du caoutchouc s'est stabilisé au cours du premier trimestre 2012 à 2,80€/kg (3,65\$/kg), en légère reprise comparé à la moyenne du 4e trimestre 2011, précise SIPH qui ajoute qu'en 2011, le cours moyen au T1 avait atteint des plus hauts historiques à 3,82\$/kg (5,22\$/kg).

SIPH fait état d'une baisse du prix moyen de vente du caoutchouc au T1 2012 à 2,65€/kg

SIPH : ventes en hausse de 6,7% au T1

Écrit par Administrator

Jeudi, 31 Mai 2012 08:13 - Mis à jour Jeudi, 27 Octobre 2016 12:55

contre 3,07€/kg au T1 2011, baisse compensée par une hausse des tonnages vendus au T1 2012, qui ont atteint 31.900 tonnes contre 29.900 tonnes au T1 2011, donnée en hausse de 6,7%.

Depuis, les cours du caoutchouc se sont stabilisés entre 3,5 et 3,7 dollars/kilo « dans un marché plutôt atone », précise le groupe. SIPH rappelle viser un objectif de 144.000 tonnes de caoutchouc vendues courant 2012.

Les résultats du T2 seront annoncés le 13 août 2012.

Jo Gatsby

www.siph.com